

## Kreuzkirche: Basar auf zwei Etagen

**LÜDENSCHIED** ■ Am 27. September findet von 14 bis 16.30 Uhr ein Kinderkleider-Basar im neuen Gemeindehaus der evangelischen Kreuzkirchengemeinde, Worthstraße 55, statt. Auf Grund der großen Nachfrage von Anbietern wird der Basar auf zwei Etagen stattfinden. Angeboten wird alles rund ums Kind, von Kleidung über Schuhe bis zum Spielzeug. Im neuen Basar-Café besteht vor und nach dem Einkauf die Möglichkeit, Kaffee, selbstgebackenen Kuchen und Herzhaftes zu genießen. Einlass für Schwangere ist ab 13.15 Uhr.

LN Bericht vom 23.09.14